



# 竹小だより

日進市立竹の山小学校

第6号

令和2年10月20日



時代を拓く

自他を大切に、

ともに高め合う子<徳>

粘り強く、鍛え合う子<体>

深く考え、学び合う子<知>

## 過ごしやすい季節になりました！実りの秋です！！

秋のさわやかな風が吹く季節になりました。「実りの秋」といわれるように、子どもたちが日々努力してきた学びが実になるよう、職員一同取り組んでいきたいと思えます。6年生の修学旅行、3年生の校外学習が、先日無事終わりました。来月は5年生の野外活動、1・4年生の校外学習、そして学習発表会、スポーツフェスティバル等、多くの行事が控えています。コロナ禍での実施の対策を講じつつ子どもたちが元気に参加できるよう努めていきます。引き続きご協力よろしくお願ひいたします。9月下旬以降の学校生活の一部を紹介させていただきます。

### 後期児童会役員選挙



13名の立候補者が、コロナ禍を踏まえながらも「心」が温くなるような取組について演説しました。よりよい学校になるようリードしてほしいと思います。

### 交通安全教室



運動場に全校が集まり、交通安全集会を行いました。内容は①分団登下校の現状発表 ②交通指導員さんからのお話 ③自転車乗車時のマナーでした。生活・安全委員の児童が上手に進行してくれました。愛知県は残念ながら交通事故の多い県です。自分の身を守るためにも、ヘルメットをかぶることを含め正しい自転車の乗り方を身につけてほしいと思います。

### おもちゃ大会



2年生が1年生を招待しておもちゃ大会を楽しみました。遊び方を一生懸命に説明する2年生、楽しそうに遊ぶ1年生どちらも微笑ましかったです。

### 福祉実践教室



4年生は総合的な学習の時間に「福祉について考える」学習に取り組んでいます。その学習の一環で福祉実践教室（手話・点字・盲導犬）を行いました。講師の方々からは、「手話を早く覚えてくれて驚きました」「みんな熱心に取り組んでくれました」「子どもたちの反応がよくて嬉しかった」等の言葉をいただきました。視野を広げるよい機会になったと思います。

### 修学旅行



6年生が修学旅行に行ってきました！どの見学地も空いていてじっくり見学できました。コロナに関わる様々な制限がある中での修学旅行となりましたが、充実した2日間となりました。

### 登下校について再度のお願い

下校途中に車でお迎えに来られる方がいます。安全面からもお迎えに来られる場合は、下校時刻に間に合うように学校までお願いします。駐車場は運動場東側をご利用ください。正門の駐輪場付近で職員が引き渡しをします。なお、学校周辺の駐車場は駐車されないようお願いします。

